
Der Bau- und Vergabeausschuss nimmt die Vorlage zur Kenntnis. 

 

Herr Gärtner weist auf einen Antrag bezüglich der Vergaben hin, den der BfB für die nächste 

Sitzung des BVA stellen wird. 

 

Herr Duve erläutert, dass die Maßnahme in der Frankenstaße für das Jahr 2025 eingeplant 

ist. Das TBZ hat eine Warnbake aufgestellt, weil einige Platten durch das Wurzelwerk aufge-

richtet wurden. Die Verwaltung wird sich darum kümmern und die Begehbarkeit wiederher-

stellen. 

 

 


